



Radu Jude Memperkenalkan Kekacauan TikTok ke Dunia Film

Description

Radu Jude: Pengarahan Film yang Kreatif

Setengah dari sebuah wawancara Zoom yang baru-baru ini dilakukan dengan Radu Jude, sutradara ternama Rumania dari “Do Not Expect Too Much from the End of the World,” dia menampilkan sedikit dari proses kreatifnya. Dia menarik salah satu buku yang sedang dibacanya, sebuah buku bergambar tentang commedia dell’arte. Kemudian dia membagikan layar untuk mengungkapkan koleksi teks dan gambar-gambar dari lukisan Van Gogh, patung Giacometti, dan haiku Jepang yang tersimpan dalam folder di komputernya.

Campuran Humor dan Tragedi

Karya Jude menggabungkan tragedi dan komedi, menggambar dari seni, literatur, iklan jalanan, dan media sosial untuk memberikan visinya tentang sejarah Rumania dan kehidupan kontemporer. Film sebelumnya, “Bad Luck Banging or Loony Porn,” memenangkan Golden Bear dan menggambarkan pengadilan terhadap salah satu partisipan video seks. Film terbarunya, “Do Not Expect Too Much from the End of the World,” berkisah tentang seorang asisten produksi film yang menghabiskan sebagian besar waktunya di mobilnya di Bucharest.

Pengalaman Pribadi dan Inspirasi

Jude, yang tumbuh di Bucharest dan mengalami kediktatoran komunis, mendapat inspirasi dari pengalaman pribadinya dan lingkungan sekitarnya. Dengan berbagai referensi dari seniman seperti Andy Warhol dan Nico dari The Velvet Underground, karakter Angela dalam film ini mencerminkan energi punk. Pemberontakan karakter muncul saat dia memerankan Bobita, alter-ego online yang menghadirkan satir yang gelap.

Pengakuan Internasional

Meskipun awalnya dikategorikan sebagai bagian dari “Gelombang Baru Rumania,” Radu Jude menjadi mengenali secara internasional setelah karyanya mendapat penghargaan di Festival Film Berlin. Dikenal karena konstaninovasinya, ia dianggap sebagai seorang seniman sejati yang tidak dapat dikotakkan dalam satu genre. Kritikus telah menemukan kesamaan antara Jude dan Jean-Luc Godard dalam keberanian politik mereka.

Pendorong Kreativitas

Radu Jude menekankan pentingnya menjadikan sinema sebagai medium yang dapat mengekspresikan detail kecil dari kehidupan sehari-hari. Dengan mengacu pada ekspresi baru dari media sosial seperti TikTok, ia memperluas batasan sinematik tradisional dan mendorong agar sinema lebih beragam. Dengan sikap imajinatif dan eksperimentalnya, Jude terus berinovasi di dunia sinematik.

Ringkasan

Radu Jude, sutradara Romania yang diakui, memberikan wawancara Zoom dan berbagi insight tentang proses kreatifnya. Film terbarunya, "Do Not Expect Too Much from the End of the World," membawa penonton ke kehidupan seorang asisten produksi film yang bekerja keras di Bukares, ibukota Romania. Jude mencampur tragedi dengan komedi dalam karyanya yang mencerminkan sejarah dan kehidupan kontemporer Romania. Bagaimana pendapatmu tentang penggabungan elemen-elemen tersebut dalam film-filmnya? Apakah kamu tertarik untuk menonton film-film karya Radu Jude setelah mengetahui proses kreatifnya yang unik ini? Jangan ragu untuk berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark